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几个世纪以来，为了满足人们对象牙的需求，这种全世界体型最大的陆地哺乳动物常常被杀戮。

尽管在 1989 年，国际上就严令禁止象牙交易，但大象依然受到人类的威胁。香港作为全球象牙

貿易活動中重要一环，对推动象牙贸易的发展，影响显著。象牙交易本就是违法的，但如不法商

人为了自身利益，对大象大开杀戒。大象曾是非洲和亚洲十分常见的动物，但其数量却在 20 世

纪大幅度下降，今天，为了满足世界对象牙制品的需求，经数据显示，平均每小时都有 3 - 4 只大

象在非洲被杀害，并且导致了每年约 20000 只大象的死亡。从 2000 年到 2013 年间，香港海关

已检获 33 吨非法象牙制品，这并不包括没被检获的，可见数量之多。香港已经成为世界上象牙

制品交易泛滥的城市之一。如今，大象这个物种已濒临绝种，一个物种的绝种可能会造成生物链

的断层，甚至造成生物链的紊乱，2007 年的一份報告給出了一個大概的数据：非洲现金大象的总

数应在 472000 頭到 690000 頭之間，但實際數字可能會低至 250000 頭。现金象牙贸易的合法化，

只会加强市场对象牙的需要，使更多大象被伤害。与此同时，这影响的不仅仅是大象，因为不法

分子自私自利的做法，守护大象的工作人员也频频被杀害。现今象牙交易的热潮不仅促进了市场

需求，并且让偷猎者变得更加仓狂。我坚持认为，象牙交易属于违法行动，理应被严令禁止。 


